

REVISTA POSITIVA

BIBLIOTECA NA
MEXICO

Orden y Progreso.

La *Revista Positiva* no está identificada con ningún partido político. Todo artículo que en ella se inserte irá firmado y cada escritor es responsable exclusivamente por lo que él firme.

CONCURSO CIENTIFICO NACIONAL DE 1900.

LA CONDENA CONDICIONAL.

INNOVACIONES Y REFORMAS NECESARIAS PARA ESTABLECERLA EN MEXICO.

DISCURSO LEÍDO EN LA SESIÓN DE 17 DE DICIEMBRE POR EL LIC. D. MIGUEL S. MACEDO
DELEGADO DEL I. Y N. COLEGIO DE ABOGADOS DE MÉXICO.

(TEMA DE DISCUSIÓN.)

El estudio de las instituciones contemporáneas de los pueblos extranjeros es á menudo un viaje á lo porvenir. — *Georges Picot.*

SEÑORES:

El estudio del delito considerado como fenómeno natural, que comprende el estudio directo del delincuente y el del medio tanto físico como social en que vive y obra, abre horizontes cada vez más amplios y más nuevos, y revela la existencia de un mundo que desde el gabinete no puede ser ni sospechado.

Estudiar las cuestiones criminales y en general las cuestiones sociales encerrándose el pensador en su propia conciencia, es ciertamente sencillo, rápido y cómodo, en tanto que el estudio directo sobre el delincuente y su medio es complicado, largo, molesto y fatigoso. Mas qué abismo entre el valor de los resultados y conclusiones obtenidos! De esos métodos, el uno tiene por guía único el "automorfismo del hombre honrado" é implica la absurda pretensión de que el mundo exterior se adapte á nuestra inteligencia; el otro tiene por guía la realidad misma y por fin principal la adaptación de nuestra inteligencia